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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Extrema, la propuesta de “Alito”, sobre la aportación de armas en defensa propia: 
GPPRD 
https://metapolitica.news/2022/07/02/extrema-la-propuesta-de-alito-sobre-la-aportacion-
de-armas-en-defensa-propia-gpprd/ 
Extrema la propuesta de Alejandro Moreno Cárdenas, de legalizar la portación de armas 
para defensa personal, opinó el diputado por el Partido de la Revolución Democrática 
(PRD), Víctor Manuel Manríquez, agregó que, no es con más armas que se resolverá la 
inseguridad del país.“No es con más balas que se resolverá el tema, creo que tiene que 
haber una política de seguridad de fondo, tiene que ver con el tema de la prevención, 
educativo, de niñas, niños y jóvenes, que tiene que ver el tema de retomar los valores en 
las familias y eso no se ha hecho y aplicado”, mencionó. Y es que el congresista consideró 
que, si bien es necesario implementar nuevas medidas contra la inseguridad, el uso de 
armas podría complicar la situación. 
 
La actual legislatura es de tendencia conservadora: ILEMich 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/la-actual-legislatura-es-de-tendencia-
conservadora-ilemich-8539483.html 
La organización Interrupción Legal del Embarazo en Michoacán (ILEMich) en voz de su 
fundadora Sofía Stamatio, exhortó al Partido del Trabajo (PT) en Michoacán para que 
analicen el actuar del legislador de dicha fuerza política en el Congreso Local, Baltazar 
Gaona García. Y es que luego de la aprobación de los derechos sociales desde la 
concepción, se considera que además de violar los derechos humanos de las mujeres, el 
petista también incumple con la declaración de principios del mismo partido (según lo 
establecido en los artículos 45 y 46 donde se habla de los derechos reproductivos de las 
mujeres y se asegura que esta fuerza política privilegiará su defensa). 
 
Ley a favor de los embriones, un retroceso: Tamara Sosa 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/ley-a-favor-de-los-embriones-un-
retroceso-tamara-sosa/ 
Luego de la aprobación de la ley que garantiza los derechos de los fetos desde la 
concepción, la titular de la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres 
(SEIMUJER), Tamara Sosa Alanis, será necesario esperar a la siguiente legislatura estatal 
para generar un nuevo cambio a favor de las mujeres. En entrevista, lamentó que ni los 
diputados pertenecientes a Morena hayan demostrado que son progresistas, “por lo que se 
ve no cuentan con perfiles de izquierda”, lo que detiene la transformación del país. “Se 
pierde una oportunidad grandísima, por ser mujeres hubiéramos pensado que iba a haber 
avances importantes por los derechos de las mujeres, lamentablemente vemos que no es 
así”. 
 
Feminista Convocan A Concentración Y Sentona fuera De Congreso El Próximo 
Miércoles 
https://www.changoonga.com/2022/07/03/feminista-convocan-a-concentracion-y-sentona-
fue-de-congreso-el-proximo-miercoles/ 
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Luego de que el Congreso del Estado de Michoacán, aprobara la protección de derechos 
sociales, económicos y culturales de los embriones, el pasado miércoles, ahora colectivas 
feministas convocan a una “sentona” en el pleno local para manifestarse en contra. La cita 
será el próximo miércoles en las inmediaciones del Palacio Legislativo, ubicado en la 
Avenida Madero de la ciudad de Morelia, esto con la intención de alzar la voz y exigir los 
derechos sexuales y reproductivos de todas. La concentración y sentona comenzará a 
partir de las 5 de la tarde, y aunque no se ha pedido llevar alguna vestimenta en específico, 
se recomienda portar algo en color verde significativo de la lucha por la despenalización del 
aborto. 
 
‘Humanas sin violencia’ condena el actuar del Congreso del Estado 
https://primeraplana.mx/archivos/879466 
La organización civil ‘Humanas sin violencia’ condenó el actuar del Congreso del Estado 
sobre su forma de legislar sobre los derechos humanos y reproductivos de las mujeres, ello 
luego de que las iniciativas presentadas no son abordadas o bien condenadas por los 
legisladores locales. La representante de la organización, Circe López Riofrío, demandó al 
gobernador del Estado, Alfredo Ramírez Bedolla, aplicar el veto legislativo para que sean 
aprobados los derechos humanos y reproductivos de las mujeres con base en las 
propuestas que han enviado y que no han sido validadas. 
 
Buscan eliminar prescripción de delitos sexuales cometidos contra menores 
https://www.quadratin.com.mx/justicia/buscan-eliminar-prescripcion-de-delitos-sexuales-
cometidos-contra-menores/ 
Eliminar la prescripción de los delitos sexuales cometidos en contra de niñas, niños y 
adolescentes propuso el diputado Víctor Manuel Manríquez ante el pleno de la 75 
Legislatura del Congreso del Estado. La argumentación para sustentar su propuesta es 
dramática, ya que de acuerdo con la Organización de las Naciones Unidas (ONU), México 
es el primer país del mundo en abuso sexual de menores y de esas violaciones, el 90 por 
ciento se produce en el hogar o en el entorno familiar, dos de los espacios donde las 
infancias deberían de estar más seguras y protegidas. El Reporte 2021 del Análisis de 
Indicadores de Incidencia Delictiva y Víctimas, elaborado por la comunidad de conocimiento 
Alumbra, especializado en primera infancia, Early Institute, revela un aumento del 87 por 
ciento en delitos de abuso sexual.   
 
Boletines: 
 
Impulsará Reyes Galindo agenda de desarrollo integral en Michoacán 
Reyes Galindo Pedraza fue designado en el Congreso michoacano, como presidente de la 
Comisión Especial para dar seguimiento a la Implementación de la Agenda 2030,  que tiene 
como objetivo trazar una ruta para erradicar la pobreza, proteger al planeta y asegurar la 
prosperidad para todos, sin comprometer los recursos para las futuras generaciones. Esto, 
como parte de las propuestas que desde el gobierno federal se han adoptado para la 
entidad, y que derivan de acciones globales para marcar un plan de acción conjunta que 
ayude a tener personas: libres, sanas, seguras, comprometidas con el medio ambiente, que 
trabajen por la igualdad y la inclusión social. 
 
Celebra Ivonne Pantoja creación de Procuraduría para Protección al Adulto Mayor 
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Los adultos mayores merecen protección, cuidados, seguridad y la garantía de vivir en 
condiciones dignas, aseveró Ivonne Pantoja Abascal, presidenta de la Comisión de 
Derechos Humanos en el Congreso de Michoacán. La diputada local por el distrito de 
Zamora celebró la aprobación por parte de la 75 Legislatura de la creación de una 
Procuraduría en la Defensa y Representación del Adulto Mayor, a través de la cual se 
pretende evitar que sufran de abandono, maltrato, discriminación, violencia o cualquier acto 
que atente en contra de su bienestar. 
 
A cuatro años del inicio de la transformación, nuestra esperanza está más viva que 
nunca: Seyra Alemán 
A cuatro años de la victoria del pueblo, el día de hoy nos encontramos celebrando unidos 
el inicio de la cuarta transformación de la vida pública de nuestro país, de este gran proyecto 
encabezado por nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador, que le devolvió la 
esperanza a todo un pueblo, comentó la diputada de Morena Seyra Alemán, al asistir a la 
asamblea informativa donde se festejó el cuarto aniversario del triunfo de Morena en las 
elecciones de 2018. Desde Zamora, la legisladora morenista comento, “Todos los aquí 
presentes estamos refrendando nuestro compromiso de consolidar el cambio verdadero y 
democrático, gracias a la esperanza renovada que vive en los corazones de millones de 
mexicanos, sabemos que estos grandes cambios provocan el coraje de los conservadores, 
y que por el contrario, siguen llenando de gran alegría de todo un pueblo que confía en este 
proyecto de transformación, donde se atiende a los pobres, a los jóvenes, a nuestras 
comunidades indígenas, donde el apoyo se otorga de manera directa, sin intermediarios, 
avanzando así, en la lucha contra la corrupción”. 
 
Un acierto haber puesto fin a la política migratoria restrictiva impuesta por Trump a 
AMLO: Hernández Peña 
“Aplaudo, reconozco y considero que es un acierto del presidente de Estados Unidos Joe 
Biden, haber logrado poner fin a la política migratoria restrictiva impuesta por su antecesor 
Donald Trump, misma que fue aceptada por el presidente de México Andrés Manuel López 
Obrador sin importarle el impacto negativo que se generaba sobre la ley y la dignidad de 
las y los migrantes mexicanos”. Así lo expresó el diputado local del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) e integrante de la Comisión de Migración en el Congreso del Estado de 
Michoacán, Jesús Hernández Peña, quien además aseguró que se trataba de un programa 
de la era de Trump con el cual se realizaba supuestamente la implementación de Protocolos 
de Protección Migrante (PPM), pero que era todo menos protección para dicho sector de la 
población. 
 
Gloria Tapia rinde protesta como integrante del Comité Estatal de Vinculación del 
Conalep Michoacán 
Al rendir protesta como integrante del Comité de Vinculación Estatal del Conalep 
Michoacán, la diputada Gloria Tapia Reyes, presidente de la Comisión de Fortalecimiento 
Municipal y Límites Territoriales en la LXXV Legislatura Local se comprometió en apoyar 
desde el Congreso del Estado, para que más jóvenes puedan estudiar y al mismo tiempo 
poner en práctica sus aprendizajes en las empresas. La diputada local por el Distrito de 
Zitácuaro firmó con cerca de 30 empresas michoacanas la “Alianza Estratégica para el 
Fortalecimiento de la Educación Dual”, con la que se busca fortalecer la formación de las y 
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los jóvenes, pero a su vez, generar las condiciones para que puedan poner en marcha sus 
conocimientos, lo que les abre mayores oportunidades para su desarrollo. 
 
Pone en marcha Casa de Enlace y Gestión Víctor Zurita en Villas del Pedregal 
Con el compromiso de continuar trabajando de la mano de las y los ciudadanos, en especial 
de las personas con discapacidad, el diputado Víctor Zurita Ortiz, presidente de la Comisión 
Especial de Atención a Personas con Discapacidad de la LXXV Legislatura del Congreso 
del Estado, inauguró su Casa de Enlace y Gestión en la colonia Villas del Pedregal en 
Morelia. Acompañado del Secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, de funcionarios 
estatales, líderes sociales, y morelianos, entre los que destacó Carolina Rangel, Jeanette 
Márquez Capiz, Hugo Pinceno, Luisa Quijano Ravel, Lenin Alexander Álvarez, Ma. Elena 
Silva Montes, Miguel Almanza Vega, Maribel Guzmán Sánchez, Miguel Ángel Martínez 
Jiménez, Miguel Almanza Sánchez, Sofía Moreno, Antonio Medina, Eduardo Gallegos 
Luna, y Saúl Paniagua, el diputado puso en marcha esta casa de enlace. 
 
Necesario que padres de familia participen en educación de hijos y que la ley lo 
considere: Fanny Arreola 
En Michoacán es necesario que se eliminen las barreras o limitantes que impidan que los 
padres de familia participen en la educación de sus hijos, otorgando desde la legislación los 
derechos para ello, afirmó la diputada Fanny Arreola Pichardo, coordinadora de la 
Representación Parlamentaria en el Congreso del Estado. La diputada local por el Distrito 
de Apatzingán recordó que presentó una iniciativa para reformar la Ley de los Trabajadores 
al Servicio del Estado, con el objetivo de homologar los criterios con la Ley de Educación 
del Estado, a fin de garantizar la participación de padres de familia en el proceso educativo. 
 
Con trabajo legislativo y gestión se dan resultados al Distrito de Zacapu: Mónica 
Valdez 
Con trabajo legislativo y de gestión se está dando resultados a la población del Distrito de 
Zacapu, afirmó la diputada Mónica Valdez Pulido, integrante del Grupo Parlamentario del 
Partido de la Revolución Democrática en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. 
Además del trabajo que realiza en comisiones, como integrante de la bancada perredista, 
la diputada local también a través de su Casa de Gestión y Enlace de manera permanente 
mantiene contacto con la población a la que representa, aunado a los recorridos que realiza 
en colonias, comunidades y municipios que conforman el Distrito de Zacapu. 
 
Federación no debe escatimar apoyos a Michoacán: Víctor Manríquez  
Es urgente que la Federación no escatime su apoyo para Michoacán, y que apoye en las 
necesidades que hoy se tienen para salir adelante, subrayó el diputado Víctor Manuel 
Manríquez González, coordinador del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución 
Democrática en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. “Hoy más que celebrar una 
victoria, se debería reflexionar sobre los grandes pendientes que se tienen en nuestro país 
para que se logre avanzar, dar estabilidad y paz a las y los mexicanos”, sostuvo el 
legislador. 
 
Productores de Angamacutiro se benefician con mochilas aspersoras que entregó 
Julieta Gallardo 
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El programa que impulsa la diputada local Julieta Gallardo Mora en beneficio de las y los 
trabajadores del campo, llegó al municipio de Angamacutiro, en donde hizo entrega de 
mochilas aspersoras. Este domingo, la diputada integrante de la Comisión de Desarrollo 
Rural en la LXXV Legislatura Local, asistió a la asamblea del Comité Municipal del PRD en 
Angamacutiro para realizar la entrega de más mochilas aspersoras, en donde señaló que 
este programa se estará llevando a las comunidades de esta demarcación y de todo el 
Distrito de Puruándiro, a fin de apoyar a las familias. 
 
Transitemos a la democracia participativa 
A 4 años del triunfo del pueblo con Andrés Manuel López Obrador ahora vamos por transitar 
de la democracia representativa a la participativa afirmó Fidel Calderón Torreblanca. El 
coordinador de los diputados locales de morena afirmó que el movimiento promueve la 
igualdad “aquí no hay quienes sobresalgan respecto a otros. Todas y todos somos iguales”. 
Calderón Torreblanca dejó en claro que se trabajará porque se conozca la propuesta sobre 
la reforma electoral del Ejecutivo federal “el PRIPAN dicen que no la van a aprobar; nosotros 
queremos difundir la propuesta para que los mexicanos conozcan que el pueblo debe 
participar en las decisiones del Gobierno”. 
 
Barragán exige respeto a derechos laborales de sindicalizados y personal del 
Congreso 
El diputado Juan Carlos Barragán, se manifestó en contra del trato que están recibiendo las 
y los trabajadores que acudieron a cobrar su quincena el pasado viernes al Congreso del 
Estado. “No puede ser el personal sindicalizado o de base quienes paguen los platos rotos 
y la incapacidad de alguien que no reconoce o no puede ubicar a los aviadores”, destacó. 
El morenista, quien fue el primero en evidenciar y denunciar las irregularidades sobre el 
manejo de los recursos económicos al interior del Congreso del Estado, exigió se respeten 
los derechos laborales del personal. 
 
Impulsa Reyes Galindo iniciativa para garantizar conectividad digital en comunidades 
rurales 
“Erradicar las brechas de la desigualdad a través de las herramientas digitales, es posible 
si las autoridades trabajamos de manera coordinada para garantizar el acceso a internet, 
sobre todo en las zonas rurales  y de mayor marginación de nuestra entidad”, dijo el 
coordinador parlamentario del Partido del Trabajo, Reyes Galindo Pedraza. Ante el pleno 
del Congreso del Estado de Michoacán y al presentar una iniciativa que adiciona un artículo 
8 Bis a la Ley de los Jóvenes de esta entidad, el diputado local por el Distrito 22 de Múgica 
explicó que este decreto señala que la Secretaría, a través del Instituto de la Juventud 
Michoacana, deberá establecer a través de los gobiernos locales lineamientos específicos 
para  impulsar el acceso a la comunicación digital. 
 

 
NOTA POLÍTICA 

 
 
Gana el sí a autogobierno para San Francisco Peribán 
https://revolucion.news/gana-el-si-a-autogobierno-para-san-francisco-periban/ 
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https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/se-suma-san-francisco-periban-a-
comunidades-que-ejerceran-presupuesto-de-manera-directa/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/ejercera-san-francisco-periban-7-4-mdp-en-
autogobierno-define-consulta/ 
Con 819 votos a favor y dos en contra, la comunidad indígena de San Francisco Peribán, 
perteneciente al municipio de Peribán decidió transitar al esquema de autogobierno y 
ejercicio del presupuesto directo. Esto, luego de que este domingo el Instituto Electoral de 
Michoacán llevara a cabo la consulta libre e informada en la comunidad, que prácticamente 
por unanimidad le dijo sí a los usos y costumbres. Al respecto, los habitantes del Consejo 
Supremo Indígena de Michoacán, han hecho un llamado al gobierno municipal de Peribán 
para que a al brevedad pueda reconocer estos resultados e iniciar con el trámite de entrega 
del presupuesto directo. 
 
Desarme de civiles no es agenda de MC: Antonio Carreño 
https://metapolitica.news/2022/07/02/desarme-de-civiles-debe-ir-acompanado-de-
una-estrategia-de-seguridad-mc-michoacan/ 
A unos días que el Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, anunciara el plan de desarme de 
civiles en Michoacán, Antonio Carreño Sosa, Coordinador Estatal de Movimiento 
Ciudadano (MC) en Michoacán, dijo entender la necesidad de la población al querer portar 
armas ante una situación de armas, sin embargo dijo que es un tema y responsabilidad del 
Poder Ejecutivo. El líder emecista, recalcó que el desarme no es agenda del partido político, 
además que el operativo tiene que ir acompañado de una nueva estrategia de seguridad, 
que vaya más allá de la militarización. 
 
A cuatro años, Morena le ha fallado al pueblo de México: PRD 
https://indiciomich.com/a-cuatro-anos-morena-le-ha-fallado-al-pueblo-de-mexico-prd/ 
 El Presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova, 
señaló que a cuatro años de que el actual gobierno federal obtuvo el triunfo, Morena le ha 
fallado al pueblo de México. El dirigente del PRD, dijo que hace cuatro años la ciudadanía 
le brindó la confianza al Presidente, pensando en que el país estaría mejor, sin embargo, 
no ha sido así y lo más lamentable, es que no existe voluntad para corregir este camino del 
deterioro. Octavio Ocampo consideró que hay grandes pendientes como la violencia, la 
inseguridad, la inestabilidad social que se vive de forma generalizada en todo el país. 
 
Con el respaldo del pueblo la 4T es imparable: Giulianna Bugarini 
https://mimorelia.com/noticias/politica/con-el-respaldo-del-pueblo-la-4t-es-imparable-
giulianna-bugarini 
A cuatro años de la victoria del pueblo mexicano y del gran proyecto de nación del 
presidente Andrés Manuel López Obrador, celebramos con asambleas informativas sobre 
la Reforma Electoral en todo el Estado, refrendando nuestro compromiso con el pueblo 
michoacano, destacó Giulianna Bugarini Torres, presidenta de Morena en la entidad. 
Bugarini Torres, señaló que han invitado a todos los militantes, simpatizantes, a los 
diputados y diputadas, senadores, regidores, presidentes municipales, al gobernador, 
Alfredo Ramírez Bedolla, a estas jornadas informativas. 
 
PAN se mantiene unido en Michoacán: María del Refugio Cabrera 
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https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/pan-se-mantiene-unido-en-michoacan-
maria-del-refugio-cabrera/ 
El Partido Acción Nacional (PAN) se mantiene unido en Michoacán, y no le afectan las 
burdas pues se trata de un instituto político sólido, precisó María del Refugio Cabrera 
Hermosillo, presidentae del Comité Directivo Estatal del blanquiazul. Habló así la dirigente 
durante la reunión de la Comisión Permanente del CDE del PAN, en donde la dirigente dejó 
en claro que el PAN en Michoacán refrendó la plena comunicación y coordinación con el 
Comité Ejecutivo Nacional, demostrando que es el único instrumento para rescatar al 
estado y al país del grave retroceso en el que actualmente se encuentra. 
 
Renovación de órganos directivos de MORENA, el inicio de una ruta de consolidación 
del proyecto de la 4T 
https://michoacaninformativo.com/renovacion-de-organos-directivos-de-morena-el-inicio-
de-una-ruta-de-consolidacion-del-proyecto-de-la-4t/ 
Serán los ciudadanos que simpatizan con el movimiento que encabeza Andrés Manuel 
López Obrador, los que determinarán quiénes son los perfiles que deben integrar los 
Consejos y Congresos, en el ámbito nacional y estatal. La reunión tuvo como finalidad, 
acordar un programa de trabajo para atender asuntos partidarios y sociales, donde se 
detalló las formas de participación en el proceso interno de MORENA. Raúl Morón, fue firme 
al señalar que la renovación de dichos órganos directivos, definirá la ruta de cara a los 
próximos procesos electorales, por lo cual es necesario concentrar esfuerzos en el 
fortalecimiento del partido. 
 
Una alianza con el PRI atomiza y mina los números: PAN 
 https://www.quadratin.com.mx/politica/una-alianza-con-el-pri-atomiza-y-mina-los-
numeros-pan/ 
Para el senador Damián Zepeda, el PAN debe replantear su política de alianzas, hacer un 
balance profundo de los negativos provocados por ir junto con el PRI en 2021 y 2022, e 
iniciar un proceso primario al interior del blanquiazul, donde todos los que tengan 
aspiraciones recorran el país y ganen a la 4T en el terreno de las propuestas. Con números, 
el sonorense dice sí a la alianza, pero con Movimiento Ciudadano, cuyo activo político 
quedó de manifiesto en los procesos pasados recientes. Del PRI, subraya su rechazo entre 
la ciudadanía. Es, sintetiza, el partido con más negativos en el que 60 por cierto de los 
mexicanos no votaría.  
 

 
NOTA GOBIERNO 

  
 
Llama Bedolla a seguir esquema de vacunación anti COVID-19 en población infantil 
https://metapolitica.news/2022/07/02/llama-bedolla-a-seguir-esquema-de-
vacunacion-anti-covid-19-en-poblacion-infantil/ 
Al presidir la 5ta. Sesión Ordinaria del Comité de Seguridad en Salud, el gobernador Alfredo 
Ramírez Bedolla exhortó a la población a seguir confiando en el esquema Nacional de 
Vacunación anti COVID-19, sobre todo en infantes, ya que ha permitido la contención de la 
pandemia. Además, refirió que la vacunación en Michoacán ha sido un total éxito, lo que ha 
permitido cero defunciones y baja ocupación hospitalaria; por ello, destacó que no existen 
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elementos suficientes para decretar la quinta ola; y por tanto, anunció que las actividades 
ordinarias como educativas y económicas se tienen que seguir realizando de forma regular. 
 
Reestructuración de la deuda estatal podría salirse de lo presupuestado: SFA 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/reestructuracion-de-la-deuda-estatal-
podria-salirse-de-lo-presupuestado-sfa-8538927.html 
El Gobierno de Michoacán aún busca reestructurar la deuda del estado, confirmó el titular 
de la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA) Luis Navarro García, quien puntualizó 
que se pretende implementar esta modificación para dar oxígeno y liquidez a las finanzas 
de la entidad, más no para ahorrar. Puntualizó que por cada mes que se deje pasar sin 
concretar la reestructura, son cincuenta millones de pesos los que la administración estatal 
tendrá que invertir en el pago de este concepto, cantidad que consideró podría destinarse 
a otros rubros. Y aunque también destacó que se tiene presupuestado el recurso para el 
pago mensual que se debe de realizar por el concepto de la deuda, si no se contratan 
seguros para los créditos -conocidos como swap o cap-, el monto que fue destinado es 
posible que no sea suficiente. 
 
A 4 años del triunfo electoral, la transformación del país avanza firme, celebra Bedolla 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/a-4-anos-del-triunfo-electoral-la-
transformacion-del-pais-avanza-firme-celebra-bedolla/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla celebró que a cuatro años del triunfo electoral de 
Andrés Manuel López Obrador en la elección presidencial, el proyecto de la cuarta 
transformación se mantiene fiel a sus principios, y avanzando con firmeza para bien de 
todas y todos los mexicanos. Ramírez Bedolla participó en la jornada de celebración del 
triunfo electoral de la cuarta transformación que se llevó a cabo con actos públicos en 10 
distritos electorales de Michoacán, y que en Lázaro Cárdenas, convocó a legisladores, 
presidentes municipales, y sectores sociales como el sindicato de mineros. 
 
Mañana arranca operativo de desarme, se prevee reacciones de grupos armados: 
Bedolla  
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/manana-arranca-operativo-de-
desarme-se-prevee-reacciones-de-grupos-armados-bedolla/ 
Este lunes 4 de julio arranca el operativo de desarme de civiles armados en Michoacán, por 
lo que se prevé pueda haber una reacción, así lo informó el gobernador del estado, Alfredo 
Ramírez Bedolla. «El lunes arrancamos el operativo de desarme, se prevé reacciones de 
los grupos armados, pero las vamos a atacar con cero impunidad, hay que actuar, no 
podemos quedarnos pasivos solo porque vayan a reaccionar», destacó en entrevista. Dijo 
que están preparados ante una posible reacción, claro ejemplo es la detención efectiva de 
las personas que incendiaron vehículos este fin de semana en Uruapan en respuesta a un 
operativo en San Juan Nuevo por parte del Ejército Mexicano. 
 
#Michoacán Pese A Aumento De Contagios COVID No Hay Nuevas Restricciones 
https://www.changoonga.com/2022/07/02/michoacan-pese-a-aumento-de-contagios-
covid-no-hay-nuevas-restricciones/ 
Pese a la alza en los contagios por COVID-19 en Michoacán, Gobierno del Estado 
determinó continuar con las mismas medidas sanitarias, por lo que aforos, uso de 
cubrebocas en espacios públicos y realización de eventos masivos se mantienen igual. Fue 
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durante sesión del Comité Estatal de Seguridad en Salud donde autoridades determinaron 
que el número de casos positivos, hospitalizaciones y defunciones no son suficientes para 
decretar una quinta ola de contagios y por ende modificar los acuerdos y medidas a tomar. 
«1.- Intensificar el Plan Nacional de Vacunación 2.- Continuar con las medidas de higiene 
básicas (sana distancia, uso del cubrebocas en espacios cerrados, lavado de manos, 
saludos a distancia, ventilación en lugares cerrados, protección y cuidado de adultos 
mayores, etc)»  
 
Bedolla: Ya Hay Detenidos Por Quema De Autos En Uruapan Y Bloqueos En San Juan 
https://www.changoonga.com/2022/07/02/bedolla-ya-hay-detenidos-por-quema-de-autos-
en-uruapan-y-bloqueos-en-san-juan/ 
Fueron detenidas 4 personas durante un operativo de la Secretaría de la Defensa Nacional 
(SEDENA) en San Juan Nuevo, así lo informó el gobernador de Michoacán, Alfredo 
Ramírez Bedolla. «Hay detenidos, nos acaban de pasar el reporte, hay 4 detenidos en 
flagrancia, el delito de incendiario, es un delito grave y ya la fiscalía armó las carpetas y 
fueron detenidos estas 4 personas», señaló el mandatario estatal. En este sentido, detalló 
que los hechos se suscitaron luego de que los detenidos actuaran para entorpecer el 
operativo realizado por los efectivos militares y destacó que su gobierno continuará 
actuando sin impunidad. 
 
Gobierno de Michoacán busca erradicar al menos 16 grupos de autodefensas, 
armados con fusiles calibre 50 y camiones blindados 
https://www.noventagrados.com.mx/seguridad/gobierno-de-michoacan-busca-
erradicar-al-menos-16-grupos-de-autodefensas-armados-con-fusiles-calibre-50-y-
camiones-blindados.htm 
Al menos 16 grupos de civiles armados, cobijados con la bandera de autodefensas, operan 
en el estado de Michoacán, mismos que el gobierno de Michoacán busca erradicar con un 
programa de desarme que empezará el lunes 4 de julio. Hasta el momento, son 16 
municipios del estado de Michoacán, donde operan grupos de civiles armados que se 
denominan autodefensas, los cuales portan desde modestos rifles hasta los fusiles de 
mayor calibre y vehículos blindados. Estos grupos operan en Nuevo Parangaricutiro, 
Tancítaro, Taretan, Nuevo Urecho, Salvador Escalante, Ario, Ziracuaretiro, Pátzcuaro, La 
Huacana, Los Reyes, Tepalcatepec, Buenavista, Zitácuaro, Coahuayana, Aquila y 
Chilchota. 
 
No hay elementos para declarar quinta ola epidémica por COVID 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/131845-no-hay-elementos-
para-declarar-quinta-ola-epidemica-por-covid.html 
Aún y cuando han incrementado los casos de COVID en el estado, el Comité de Seguridad 
en Salud, descartó que existan elementos suficientes para declarar la quinta ola epidemica, 
aseguró el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla durante la 5a sesión del comité. Ante la 
baja en la ocupación hospitalaria y pocas defunciones a causa de la enfermedad, el 
mandatario, anunció que las actividades ordinarias como educativas y económicas se 
tienen que seguir realizando de forma regular. Sin embargo, las autoridades de salud y 
especialistas permanecen atentas al monitoreo epidemiológico para cuidar y proteger a los 
michoacanos, esto luego de que en los últimos días han aumentado los casos de la variante 
B-Ómicron. 
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Se contradicen gobernador y secretario de Gobierno sobre la situación en Uruapan 
https://postdata.news/se-contradicen-gobernador-y-secretario-de-gobierno-sobre-
la-situacion-en-uruapan/ 
Ante los bloqueos y vehículos quemados por sujetos desconocidos en el municipio de 
Uruapan, el gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla, aseguró que existe total 
tranquilidad y normalidad para esta zona, luego de que se implementó un operativo por 
parte del Ejército Mexicano. El mandatario estatal, destacó la actuación inmediata de las 
autoridades de seguridad, y puntualizó que su gobierno continuará actuando con cero 
impunidad, a fin de garantizar la seguridad para la población. “Uruapan está tranquilo, está 
en total normalidad y cero impunidad, actuamos de inmediato y están detenidos y a la 
disposición de la fiscalía, fue un operativo del ejército mexicano”. 
 

 
MORELIA 

 
 
Reordenamiento vial en el Centro está bien, pero no se considera la falta de espacios 
para estacionar: vecinos 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/reordenamiento-vial-
en-el-centro-esta-bien-pero-no-se-considera-la-falta-de-espacios-para-estacionar-vecinos/ 
Los operativos de arrastre de vehículos y multas al por mayor impactan a la recuperación 
económica del Centro histórico de Morelia. Vecinos de la zona, locatarios y consumidores 
siguen “pagando caro” por el plan de ordenamiento vial del primer cuadro. En voz de 
comerciantes de la zona, los más afectados por las infracciones y acciones de arrastre de 
vehículos son los propios visitantes y turistas que llegan todos los días a la zona de 
monumentos, muchos de ellos desconociendo los cambios en la materia, pues también se 
han quejado de que se adolece de la señalética en algunas partes. 
 
Un 2do Libramiento Para Morelia Ya Está Proyectado: SCT 
https://www.changoonga.com/2022/07/03/un-2do-libramiento-para-morelia-ya-esta-
proyectado-sct/ 
Los morelianos están cerca de tener un segundo libramiento para darle mayor fluidez al 
tránsito vehicular, es cuestión de tiempo para que comiencen a ejecutar el proyecto, señaló 
el titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) en Michoacán, Enrique 
Sydney Caraveo Acosta. “Es un proyecto que lo va a ver el gobierno del estado, parece que 
ya tienen avanzada la licitación para contratar la primera etapa del proyecto ejecutivo”, 
destacó durante la entrevista realizada el pasado viernes. El funcionario federal apuntó que 
la SCT intervendrá normativamente y en determinado momento dar la movilidad en 
entronques con la red de carreteras, por lo que toca a las obras quedarán a cargo del 
gobierno que encabeza Alfredo Ramírez Bedolla. 
 
Ayuntamiento de Morelia no prevé cierre de oficinas por casos covid, seguirán 
trabajando al 100% 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/ayuntamiento-de-morelia-no-preve-cierre-de-
oficinas-por-casos-covid-seguiran-trabajando-al-100.htm 
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La quinta ola de Covid-19 no ha impactado de manera relevante entre los trabajadores del 
Ayuntamiento de Morelia, informó  Alfonso Martínez Alcázar, edil de la capital michoacana. 
“No es alarmante el número de casos”, puntualizó el alcalde quien indicó que los empleados 
que lleguen a contagiarse del virus se les brindarán las facilidades necesarias para 
ausentarse de sus labores y así evitar la propagación de la enfermedad. 
Agregó que ya solicitó un reporte por dependencias para conocer el el número de 
trabajadores contagiados hasta el momento. Martínez Alcázar reconoció el aumento de 
casos Covid entre la población moreliana e indicó se tomarán medidas sanitarias 
necesarias. 
 

 
NOTAS DE SALUD 

 
 
Más de 91 mil niños de 5 a 11 años ya están vacunados en Michoacán 
https://metapolitica.news/2022/07/02/mas-de-91-mil-ninos-de-5-a-11-anos-ya-estan-
vacunados-en-michoacan/ 
Como parte de los acuerdos del Comité de Seguridad en Salud, en Michoacán avanza la 
vacunación anti Covid-19 en niños de 5 a 11 años de edad, y en los 5 días de jornada se 
ha logrado inmunizar a 91 mil 940 infantes con el biológico Pfizer-BioNTEch. Desde el 
pasado 28 de junio que arrancó la jornada de vacunación para niños y niñas de 5 a 11, se 
han instalado 6 macromódulos en Morelia y Uruapan, y vacunado a 91 mil 940 infantes de 
este grupo etario. El próximo lunes 4 de julio, último día de vacunación en Morelia y 
Uruapan, sólo operarán tres sedes. 
 
Habilitados, tres módulos de pruebas COVID-19 gratuitas en Morelia 
https://revolucion.news/habilitados-tres-modulos-de-pruebas-covid-19-gratuitas-en-
morelia/ 
En atención a la población que no cuenta con seguridad social, la Secretaría de Salud de 
Michoacán (SSM) mantiene tres módulos de pruebas gratuitas para detectar o descartar 
casos de Covid-19 en Morelia. El primer módulo se encuentra en el Centro de Salud Urbano 
“Dr. Juan Manuel González Urueña”, ubicado en la calle Benito Juárez #225, justo en frente 
de la Plaza de Carmen, el cual brinda servicio de lunes a viernes en dos horarios: el primero 
8:00 a 10:00 horas y el segundo de 13:00 a 14:00 horas, mientras que los fines de semana 
hay un solo turno a las 9:30. El centro de salud Santa Cecilia, ubicado en la calle Juan Pablo 
Moncayo de la colonia Ampliación Santa Cecilia, también tiene un módulo de toma de 
muestras, el cual opera de lunes a viernes de 8:30 a 14:00 horas. 
 
3 mil casos de Covid-19 en 14 días en Michoacán, medidas se mantienen: SSM  
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/3-mil-casos-de-covid-19-en-14-dias-en-
michoacan-medidas-se-mantienen-ssm/ 
Ante el nuevo incremento de Covid-19 en Michoacán, se continua con las medidas que 
están decretadas, no hay reducción de aforos, ni tampoco se hace obligatorio el uso de 
cubrebocas en espacios públicos, según refirió Elías Ibarra, secretario de salud en la 
entidad. «Morelia tiene el 68% de los casos positivos en el estado, en los últimos 14 días 
suman 3 mil casos activos en Michoacán, como coletazo de la cuarta ola de virus», explicó 
en entrevista Ibarra. Michoacán está en el lugar 31 a nivel nacional en casos de Covid-19, 
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a pesar de los casos positivos en dependencias públicas y escuelas, sigue estando bajo 
control los contagios. 
 
#Michoacán No Estamos En 5ta Ola De COVID, Es Un «Coletazo» De La 4Ta: SSM 
https://www.changoonga.com/2022/07/02/michoacan-no-estamos-en-5ta-ola-de-covid-es-
un-coletazo-de-la-4ta-ssm/ 
El aumento en los casos de COVID-19 en Michoacán podría tratarse de secuelas de la 
cuarta ola, así lo señaló el secretario de Salud en el estado, Elías Ibarra Torres. En este 
sentido, destacó que hasta el momento no existen elementos suficientes para determinar 
qué Michoacán se encuentra atravesando una quinta ola de contagios. «Algunos también 
le llaman, los que son epidemiólogos, el ‘coletazo de la cuarta ola’, porque sin duda no 
podemos negar que los casos se han incrementado pero que no existen en estos momentos 
elementos suficientes para considerar una quinta ola», expresó. 
 
Van mil 261 contagios de COVID-19 en 3 días, pero gobierno niega que haya una 
quinta ola 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/covid-19/van-mil-261-contagios-de-covid-19-
en-3-dias-pero-gobierno-niega-que-haya-una-quinta-ola/ 
Con el argumento de que la ocupación hospitalaria es baja y que los índices de letalidad 
del virus SARS-CoV-2 también han disminuido, las autoridades sanitarias del estado de 
Michoacán desestiman que la entidad esté enfrentando una quinta ola de COVId-19, pese 
a que en los primeros tres días de julio la cifra de contagios alcance los mil 261 casos. Cabe 
recordar que el pasado viernes 1 de julio, en Michoacán se contabilizaron 530 contagios, el 
sábado hubo 520 y este domingo 3 de julio la Secretaría de Salud reporta 211 casos. A la 
cabeza de estas cifras está Morelia, siendo así el epicentro actual de la pandemia, con 718 
contagios en estos tres días. 
 
Cuarta ola de Covid suma 530 contagios en Michoacán 
https://www.contramuro.com/cuarta-ola-de-covid-suma-530-contagios-en-michoacan/ 
Michoacán suma 530 casos de Covid-19, derivado de la cuarta ola de la pandemia, se 
informó durante la Quinta Sesión del Comité Estatal de Seguridad en Salud. De acuerdo 
con el reporte, son 3 mil 434 casos activos de contagios, los cuales se registran en 52 
municipios de Michoacán. A pesar del aumento de contagios, el secretario de Salud de 
Michoacán (SSM), Elías Ibarra Torres, aseguró que no existen riesgos de una quinta oleada 
de Covid-19. 
 

 
EDUCACIÓN 

 
 
Anuncia Poder Base mega marcha para este lunes 
https://revolucion.news/anuncia-poder-base-mega-marcha-para-este-lunes/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/tome-precauciones-manana-
manifestacion-de-la-cnte-8539658.html 
La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación en su modalidad Poder Base 
anunció una concentración masiva y posterior marcha para este próximo lunes cuatro de 
julio. La concentración se convocó para las nueve horas, en las oficinas de Pensiones 
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Civiles del Estado de Michoacán, por la zona de La Huerta. Se espera que una vez reunidos, 
los sindicalizados marchen rumbo a Palacio de Gobierno, como medida de presión para el 
Gobierno de Michoacán. 
 
CNTE se manifiesta durante visita de Bedolla en Lázaro Cárdenas 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/cnte-se-manifiesta-durante-visita-de-bedolla-en-
lazaro-cardenas-8540211.html 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/se-encienden-los-animos-con-la-cnte-
durante-visita-de-gobernador-a-lazaro-cardenas/ 
https://www.changoonga.com/2022/07/03/cnte-tacha-a-bedolla-de-despota-tras-
confrontarlo-hoy-en-lazaro-cardenas/ 
Este domingo, los integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la 
Educación (CNTE) conocida como los “azules” se manifestaron durante la visita del 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla en Lázaro Cárdenas. El gremio hizo presencia cuando 
el funcionario emitía su discurso como parte de la jornada de celebración del triunfo electoral 
de la Cuarta Transformación. En el lugar se concentraron trabajadores eventuales 
que exigen el pago de 68 quincenas, sin embargo, el gobierno del estado ha afirmado 
que no hay recurso para cubrir lo que exigen ya que no está etiquetado. 
 
Pandemia e inseguridad, factores de deserción escolar en Tierra Caliente: SIPINNA 
https://mimorelia.com/noticias/educacion/pandemia-e-inseguridad-factores-de-
deserci%C3%B3n-escolar-en-tierra-caliente-sipinna 
La pandemia e inseguridad son los principales motivos que generan la deserción 
escolar en la educación básica, indicó la Secretaria Ejecutiva del Sistema de Protección 
Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA), Gabriela Pérez Santamaría, quien 
agregó ya se trabaja en coordinación con la Secretaría de Educación en el Estado. Sin 
embargo, aseguró que ya se encuentran abiertos el 100% de los centros educativos y los 
alumnos han estado regresando paulatinamente. "De estos dos años de encierro habrá que 
ver cómo han estado regresando los niños, por medio de la participación infantil podremos 
conocer cómo se encuentran los niños y trabajar desde las políticas públicas para 
atenderlos", dijo. 
 
Fin del ciclo escolar es hasta el 28 julio; alza en contagios no lo adelanta, reitera 
titular de la SEE 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/fin-del-ciclo-escolar-
es-hasta-el-28-julio-alza-en-contagios-no-lo-adelanta-reitera-titular-de-la-see/ 
No habrá modificaciones en la conclusión del ciclo escolar a pesar del alza en los contagios 
de covid 19 en el estado de Michoacán. Yarabí Ávila, titular de la Secretaría de Educación 
manifestó que hasta el momento no hay condiciones de riesgo, por lo que será hasta el 28 
de julio cuando concluya el actual ciclo. Ante el panorama de una eventual quinta ola de 
contagios, llamó a los estudiantes y directivos de las escuelas “a ser prudentes” con las 
ceremonias y fiestas de graduación. Actualmente se tienen identificados 100 contagios de 
estudiantes en todas las regiones del estado, siento el nivel primario, donde más casos se 
han confirmado. 
 
Ante rebrote de COVID-19, oficinas centrales de la SEE estarán cerradas hasta el 
miércoles 
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https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/disposicion/ante-rebrote-de-covid-19-
oficinas-centrales-de-la-see-estaran-cerradas-hasta-el-miercoles/ 
Las oficinas centrales de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) permanecerán 
cerradas al público hasta el próximo miércoles, como una acción preventiva ante el 
incremento de los contagios, ya una veintena de casos se han presentado entre 
trabajadores, señaló Miguel Abraham Avalos Espinosa, dirigente de la Delegación D-III-6 
de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE). Esta semana, en la 
explanada central de la sede de la SEE, ubicada en Avenida Siervo de la Nación, las 
oficinas comenzaron a ser desocupadas por parte de los trabajadores por determinación 
del grupo sindical antagónico al grupo de la D-III-6 del SNTE que encabeza, Juan Manuel 
Macedo. 
 

 
SEGURIDAD 

 
Tras bloqueos y quemas de vehículos en Uruapan, detienen a tres presuntos 
responsables 
https://revolucion.news/tras-bloqueos-y-quemas-de-vehiculos-en-uruapan-detienen-a-tres-
presuntos-responsables/ 
https://www.changoonga.com/2022/07/02/michoacan-se-reportan-bloqueos-en-san-juan-
nuevo-y-quema-de-autos-en-uruapan/ 
Tras los bloqueos carreteros y quema de vehículos empresariales en la región de Uruapan, 
corporaciones de seguridad detuvieron a tres presuntos involucrados en los hechos. Áreas 
de inteligencia indicaron que la jornada violenta inició luego de que un convoy de fuerzas 
federales circulara en el municipio de Nuevo Parangaricutiro, en un recorrido rutinario. Sin 
embargo, comuneros pensaron que la presencia de los elementos de seguridad se debía a 
que implementarían un operativo similar al realizado semanas atrás, en el que se pretendía 
detener a civiles armados. Los habitantes, apoyados por grupos armados, comenzaron a 
retener y quemar al menos seis unidades comerciales en la ciudad de Uruapan. 
 
Morelia: Se registra balacera en dos colonias de la ciudad 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/morelia-se-registra-balacera-en-dos-colonias-de-
la-ciudad-8539780.html 
 La noche del sábado se registraron detonaciones de arma de fuego en diferentes puntos 
de la ciudad de Morelia, los hechos dejaron daños en tres vehículos y en la ventana de una 
casa, informaron autoridades policiales. Las autoridades fueron alertadas de la balacera en 
la calle Volcán de Tlacotepec, en la colonia Los Volcanes. Al arribar al sitio y cuestionar a 
los vecinos de la zona, los uniformados se enteraron de que unos sujetos desconocidos, 
desde una camioneta blanca, realizaron detonaciones hacia la vivienda. Como resultado 
del crimen; además de la casa, dos vehículos de las marcas Toyota Tacoma y Chevrolet 
Chevy, resultaron afectados por los proyectiles, no hubo lesionados. 
 
Tormenta Bonnie provocará lluvias las próximas horas en Michoacán; podría pasar a 
huracán 1 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/para-las-proximas-horas-pronostico-de-
lluvias-en-michoacan/ 
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La tormenta tropical Bonnie provocará lluvias de fuertes a intensas en múltiples estados de 
México y podría pasar a huracán categoría 1 esta tarde-noche, informó hoy el Servicio 
Meteorológico Nacional (SMN). El fenómeno se localiza a 335 kilómetros al sur de 
Tapachula (Chiapas) y se dirige al oeste a 26 kilómetros por hora. El sistema provocará 
"lluvias intensas", posibles desprendimientos, inundaciones y el aumento del cauce de ríos 
y arroyos en Oaxaca, Chiapas, Guerrero, Michoacán y el sur de Veracruz, así como lluvias 
muy fuertes en Tabasco, Puebla, Colima y Jalisco. 
 
Bloqueos carreteros en Tancítaro tras enfrentamiento en Nuevo San Juan 
https://www.quadratin.com.mx/justicia/bloqueos-carreteros-en-tancitaro-tras-
enfrentamiento-en-nuevo-san-juan/ 
Dos grupos antagónicos del crimen organizado se enfrentaron a balazos la tarde de este 
domingo en la localidad Agua Chiquita, en el municipio de Nuevo San Juan Parangaricutiro. 
El saldo es de dos personas muertas, además de al menos dos bloqueos en el municipio 
de Tancítaro. Fue en la localidad Agua Chiquita donde los civiles se enfrascaron en una 
balacera que se prolongó por espacio de media hora. En Tancítaro, civiles realizaron dos 
bloqueos en distintos puntos carreteros. La Unidad Especializada en Escena del Crimen, 
de la Fiscalía Regional de Uruapan se trasladó a la zona para las acciones conducentes. 
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Saneados y listos, 6 refugios temporales en Chinicuila: SSM  
https://www.quadratin.com.mx/salud/saneados-y-listos-6-refugios-temporales-en-
chinicuila-ssm/ 
 La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través de la Coordinación para la 
Protección contra Riesgos Sanitarios (Cojupris) de Lázaro Cárdenas, capacitó al personal 
del ayuntamiento de Chinicuila, además que verificó y saneó los 6 refugios temporales 
instalados, para resguardar a la población en caso de desastres por la temporada de lluvias. 
Señala un comunicado que de acuerdo con el coordinador de Lázaro Cárdenas, Mohamed 
Ferreyra Silva, el objetivo es poder actuar de manera inmediata ante cualquier contingencia, 
para lo cual fueron clorados 11 mil litros de agua de aljibes y tinacos de los 6 albergues, lo 
cual garantiza que las familias no corran riesgo de contraer enfermedades diarreicas ni de 
la piel al utilizarla.  

 

https://www.quadratin.com.mx/justicia/bloqueos-carreteros-en-tancitaro-tras-enfrentamiento-en-nuevo-san-juan/
https://www.quadratin.com.mx/justicia/bloqueos-carreteros-en-tancitaro-tras-enfrentamiento-en-nuevo-san-juan/
https://www.quadratin.com.mx/salud/saneados-y-listos-6-refugios-temporales-en-chinicuila-ssm/
https://www.quadratin.com.mx/salud/saneados-y-listos-6-refugios-temporales-en-chinicuila-ssm/

